

fuerte a los traidores
de la patria

22-9-83.

me impresionan, la altura del cielo,
la lejanía de las estrellas,
el viento que no veo,
las palabras que son mudas,
el silencio con su bulla,
y la grandeza de esta luna.
me impresionan la calma,
que a veces logro:
lo odioso de mi ira,
las miradas perdidas y sin rumbo,
que se dibujaban a diario
con la luz y sin ella.
El tiempo dirá, qué ha pasado.
Mén, me duele, el dolor de la ausencia;
palpita la sangre
con los mensajes deshechos;

oculto los labios,
por la sonrisa tirada,
por la voz por perdida,
por la garganta gastada;
me duele y duele este tiempo
de tristeza y desgarró.
me duele la distancia
de los días, ya pasados,
me duele el temor que tengo,
ante lo no adivinado,
me asusta el patudario
con sus fechas marcadas,
me duelen los ojos,
por el llanto no dado;
por el amor que no entrego,
y lo dije guardado,
ya no escucho, ya no llamo,
se me han cerrado
los días, en un dique
que detiene, el camino
de mi vida

cor. Agosto '81